



遠藤れい子ひまわりレポート

○遠藤れい子事務所 〒940-0052 長岡市神田町3-1-3
☎ 0258-32-1741 fax 32-6443



ホームページ



戦争はダメ!

水害にならないように、関係する行政係と視察

現地視察する住民の皆さんと行政の関係者。右2番目遠藤れい子(手を腰に当ててる)



見附市と長岡市の境界の地域の方から、「排水が不十分で大雨が降ると住宅に溢れる」などの切実な要望がありました。どこに相談してよいかわからなかったとのこと。遠藤れい子前県議は早速、長岡市の土木部河川港湾課と見附市の上下水道局に連絡。7月20日、住民の方々と共に、現地を見てもうりました。現場の県道は新潟県の管理区域もある複雑なところですので。長岡市、見附市の双方で知恵を絞り、県にも繋げて一歩前進です。

献血にご協力



献血車の前で遠藤れい子

7月20日の午後、遠藤れい子前県議と竹島良子元県議は長岡高専で献血の呼びかけ。これは「献血友の会」の活動の一環で、年に何回か市内の大学などに出かけ、学生さん等に献血の呼びかけを行っています。当日は、何人もの学生さんが呼びかけに応じてくれました。たいへんありがたかったです。献血は人の命を救います。皆さんもぜひご協力をお願いします。

献血友の会の活動

共悠会の集い

7月16日、栖吉町正円館で開かれた集いに、遠藤れい子前県議は笠井のりお市会議員と参加しました。集いでは、長岡甚句にゲームなど楽しい企画と懇談も。「全国で災害が続いているが、栖吉川の雑木と雑草が大きくなり氾濫が

遠藤れい子の笑顔でファイト

7月18日、20年ぶりに尾瀬に行きました。ニッコウキスゲが咲いていましたが花の数が少ないのは鹿が食べてしまうからだそうです。鹿害対策のネットが張られ



逆さ燧岳

20年ぶりに尾瀬を散策



池塘に写る「逆さ燧岳」きれいです。ヒツジグサの名前の由来は未の刻に花が咲くで、午後から一斉に花が開きました。日頃の運動不足で、3万歩歩いて足がパンパンになりましたが、楽しい一日でした。



不安だ」などたくさんの方の要望が出されました。行政に届けます。美しい緑に囲まれた立派な善照寺の庭は素敵でした。